

Sport-Thieme Einlegeboden für Hängematten

Vielen Dank, dass Sie sich für dieses Produkt entschieden haben!

Damit Sie viel Freude an diesem Produkt haben und die Sicherheit gewährleistet ist, sollten Sie diese Anleitung vor dem Gebrauch zunächst vollständig durchlesen. Bewahren Sie die Anleitung gut auf. Für Fragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Der Sport-Thieme Einlegeboden macht Ihre Hängematte zur Schaukel

Unverzichtbar in der Therapie. Weich gepolstert. Bezug aus strapazierfähigem Gewebe in Kunstlederqualität (Obermaterial: 100% Polychlorid). Besonders stabil. Schwarz. 60x60x6 cm.

Geeignet für alle Hängematten mit einer Mindestlänge von 1,75 m und einer Mindestbreite von 60 cm.

Anwendung

Befestigen Sie Ihre Hängematte an einem oder zwei Punkten an der Decke. Bitte beachten Sie für die Konstruktion der Deckenaufhängung den „Sport-Thieme Ratgeber Deckenaufhängungen (Gratis-Download unter www.sport-thieme.de/deckenbefestigung)“.

Anschließend legen Sie den Sport-Thieme Hängematten-Einlegeboden in Ihre Hängematte hinein.

Wichtig

Achten Sie darauf, dass der Einlegeboden auf jeder Seite ca. 3 cm über den Rand der Hängematte hinausragt!



Sport-Thieme insert base for hammocks

Thank you for choosing this product!

Please read the following notes carefully before use so you can enjoy this product safely and keep these instructions for future reference. If you have any questions, our team is here for you.

The Sport-Thieme insert base turns your hammock into a swing

Essential for therapy. Softly padded.
Cover made from hard-wearing fabric in faux leather quality (outer material: 100% polyvinyl chloride). Particularly sturdy. Black. 60x60x6 cm.

Suitable for all hammocks with a minimum length of 1.75 m and a minimum width of 60 cm.

Use

Attach your hammock to one or two points on the ceiling. Please refer to the "Sport-Thieme guide to ceiling suspension systems" when constructing the ceiling suspension system (free download at www.sport-thieme.de/deckenbefestigung). Then place the Sport-Thieme hammock insert base into your hammock.

Important

Make sure that the insert base protrudes approx. 3 cm beyond the edge of the hammock on each side!

